

RESOLUCIÓN SOBRE EL AUGE DEL POPULISMO

Ante el auge de los movimientos y partidos populistas en nuestras democracias contemporáneas, la IDC-CDI:

- Quiere llamar la atención sobre el problema que supone la expansión de los movimientos y partidos populistas.
- Recuerda que el populismo solo ha llevado a la humanidad a escribir los capítulos más tristes de su Historia.
- Considera que los Estados deben luchar contra este fenómeno garantizando la libertad, la educación, la formación y la información veraz de sus ciudadanos
- Apuesta por dignificar y reivindicar el ejercicio responsable del poder político y restaurar el prestigio de la Política mediante el fortalecimiento de las instituciones públicas, haciéndolas más transparentes y cercanas al ciudadano para contribuir a la ruptura de la actual brecha existente entre los votantes y los cargos electos.
- Urge a reivindicar la cultura política de la democracia, defender las instituciones de las que nos hemos dotado y profundizar en la defensa de las libertades individuales, de nuestros principios y valores.
- Observa con preocupación que el populismo y la anti-política se instala como forma de gobierno con el único objetivo de destruir la democracia.
- Enfatiza en la creación de mecanismos comunes de información para monitorear populismos en cada uno de los países.

Lisboa 15/04/2016